

ながら運転 追突事故、逃走

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

ながら(スマホ) 運転、ナビを見ながら運転
わき見運転、重大事故

“ながら運転？”で追突 出産直後の女性けが…運転手は逃走 “ひき逃げ事件”で捜査

ドライブレコーダーの映像をよく見ると・・・

ハンドルを握りながら

右手でスマートフォンを操作していたとみられます

2023/2/7(火) 9:20

先月13日午後2時半ごろ、大阪府を走行中のことでした。

いきなり、後ろからきた軽自動車^が追突。

すると、信じがたい行動に…。そのまま、ハンドルを切り、走り去ってしまいました。

映像をよく見ると、運転手は、ハンドルを握りながら、右手でスマートフォンを操作していたとみられます。

追突された女性：「びっくりしました。車の中の物がバンと落ちたりするくらい、かなりの衝撃やったので」首を強く打ち、全治3週間のけがをしたという女性。出産から2カ月後で、検査のため病院を訪れた帰りでした。

追突された女性：「今、2カ月です。入院している子どもが退院する2日前だった。乗っていなかったから、まだ良かった」

警察は、ひき逃げ事件として、逃げた運転手の行方を追っています。